

Kreistagsfraktion SPD Kreis Offenbach, Montag, 19. September 2022

Kreistagsfraktion besucht das Polizeipräsidium Südosthessen.

Die SPD Kreistagsfraktion besucht das „neue“ Polizeipräsidium in Offenbach



{MEDIAPLACE}Die SPD Kreistagsfraktion besucht das „neue“ Polizeipräsidium in Offenbach.

Der Zuständigkeitsbereich des Polizeipräsidiums erstreckt sich hierbei auf eine Gesamtfläche von nahezu 1.800 km²

Leider hat Corona auch den regelmäßigen Austausch mit dem Polizeipräsidenten verzögert. Nun konnte doch ein Gespräch mit dem Polizeipräsidenten Eberhard Möller stattfinden.

Die Fraktion besichtigte auch das modernste Polizeipräsidium Europas welches fast schon wieder Platztechnisch an seine Grenzen kommt. Der Neubau kostete 162 Mio Euro.